



## **MISIÓN JAPONESA QUE VIAJABA A LA LUNA SIN INFORMACION ACERCA DEL AVANCE DE LA MISION.**



**Algunos meses después de la salida de Japón hacia la Luna, la humanidad no ha recibido ninguna información acerca del avance de la misión.**

Ispace, una empresa de Japón, hizo retransmisión en directo para anunciar el futuro impacto de su nave lunar al lugar de destino previsto. Estaba programado que la misma se posara allí a las 16:41 GMT, según los conteos que se vieron a través de la transmisión.

La nave espacial Hakuto-R no ha podido iniciar contacto con el centro de control desde la Tierra, por lo que hay cierta preocupación por su aterrizaje programado en la superficie lunar. No está claro qué le pasará a esta sonda privada y si logrará completar exitosamente su objetivo sin problemas.





Ispace, una empresa de naves espaciales, trabajó duro para estar listo con su lanzamiento lunar a tiempo para la retransmisión en directo ofrecida por la compañía japonesa. Según los planes, la cuenta atrás marcaba 16:41 GMT como el destino final.

Se esperaba que pronto se recibiera alguna noticia de la sonda que había sido enviada al espacio, pero pasaban los minutos sin ninguna novedad y la ansiedad crecía dentro de la sala a medida que el tiempo pasaba.

Los representantes de la empresa confirmaron que momentos antes de aterrizar, habían obtenido información a través de la comunicación con la nave. Sin embargo, esta fue perdida y no pudieron tener éxito con el proceso de tocar tierra. Declarando lo contrario, un portavoz dijo: "No podemos



concretar al aterrizaje".

